
Frau Janssen von der Initiative „Leinen los in Friesland e. V.“ erläutert den Antrag für die 
Einrichtung einer Freilauffläche im Bereich des Huntsteertgeländes. Detaillierte 
Einzelheiten sind aus der Begründung der Sitzungsvorlage zu entnehmen. 
 
RM Buß als Vertreter der SPD-Ratsfraktion und RM Knefelkamp als Vertreter der BfB-
Ratsfraktion sehen die mögliche Einrichtung einer eingezäunten Freilauffläche als 
positiv an. Nach diversen Diskussionsbeiträgen über das Für und Wider dieser 
Angelegenheit wird von RM König Folgendes beantragt: 
 
„Der Beschlussvorschlag wird um den Auftrag an die Verwaltung ergänzt, eine 
Vereinbarung mit der Initiative „Leinen los in Friesland e. V.“ abzuschließen, die die 
Interessen der Pfadfinder berücksichtigt.“ 
 
Diesem Antrag wird mehrheitlich zugestimmt. 
 


